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Расходная часть бюджета 
составит 10,3 миллиарда  
рублей. Бюджет сохраняет 
социальную направлен-
ность: расходы на образо-
вание, медицину, культуру, 
спорт и на другие социаль-
ные направления составят 
79 процентов всех бюджет-
ных затрат. 

В денежном выражении объёмы 
финансирования даже увеличива-
ются: на 17 миллионов больше вы-
делено управлению образования, 
на 60 миллионов – управлению 
физической культуры, спорта и 
туризма и другим распорядителям 
бюджета. Дефицит городской казны 
в будущем году составит 331 мил-
лион рублей.

– Бюджет города отражает теку-
щую экономическую ситуацию в 
Магнитогорске и стране в целом, 
– подытожил Юрий Емельянов. – 
Тем не менее, он обеспечивает вы-
полнение социальных обязательств 
и решение задач, стоящих перед 
городской властью.

Как отметил председатель де-
путатской комиссии по бюджету 
и налоговой политике Александр 
Довженок, бюджет будущего года 
непростой. Но и кризисным его 

назвать нельзя. Он отвечает тре-
бованиям федерального законо-
дательства, его проект прошёл 
процедуру публичных слушаний 
и проверку контрольно-счётной 
палаты города.

Медицина «уходит» в область
Самым обсуждаемым вопросом 

пленарного заседания МГСД стал 
вопрос о передаче имущества му-
ниципальных учреждений здраво-
охранения в государственную соб-
ственность Челябинской области

Докладчиков было трое: пред-
седатель комитета по управлению 
имуществом и земельным отноше-
ниям городской администрации 
Валерий Трубников, начальник 
управления здравоохранения Маг-
нитогорска Елена Симонова и заме-
ститель министра здравоохранения 
Челябинской области Сергей При-
колотин (на фото справа).

Передача в область связана с 
необходимостью соблюдения фе-
дерального законодательства и 
реализацией стратегии социально-
экономического развития региона. 
В областное управление до 31 де-
кабря текущего года перейдут три 
роддома, три детских городских по-
ликлиники, детская и две взрослые 
стоматологические поликлиники, 
молочная кухня, детская городская 
больница, три городские больницы, 

врачебно-физкультурный диспан-
сер, центр медицинской профилак-
тики и станция скорой помощи.

Финансирование этих учрежде-
ний, включая заработную плату 
персонала, обеспечение лекар-
ствами и раньше шло из областной 
казны. После передачи расходы 
на содержание зданий, текущие и 
капитальные ремонты, охрану и 
прочее также будет финансировать 
областной бюджет. Заместитель 
областного минздрава ответил на 
вопросы депутатов.

– Запланированы ли в об-
ластном бюджете средства на 
обеспечение процесса приёма 
учреждений, переоформления 
необходимых документов и на-
чала качественного функциони-
рования в ином статусе?

– Да, средства запланированы и 
не изменяются в объёме. Сам про-
цесс перехода не требует каких-то 
особых затрат.

– В каком виде будет сформиро-
ван орган, представляющий ми-
нистерство здравоохранения на 
территории Магнитогорска, для 
обеспечения качества предостав-
ляемых медицинскими учрежде-
ниями услуг населению?

– Передать полномочия управле-
нию здравоохранения невозможно. 
Какой-то орган управления в городе 
должен остаться. Законодательная 
база сейчас корректируется, поэто-

му точно сказать, какой это будет 
орган, невозможно. Скорее всего, 
что-то вроде организационно-
методического отдела, как в других 
городах. Могу сказать только, что 
какой бы орган ни был организо-
ван, функции у него будут только 
организационные, а финансовые – в 
Челябинске.

– Поможет ли министерству 
здравоохранения изменение 
формы собственности учрежде-
ний более успешно вести процесс 
укомплектования кадрами?

– Полномочия по привлечению 
молодых специалистов, по созда-
нию условий остаются на муници-
пальном уровне. Будем решать эти 
проблемы вместе.

– Как будут согласовывать 
кандидатуры руководителей 
учреждений здравоохранения, 
находящихся на территории Маг-
нитогорска, с главой города?

– Раньше руководителей назначал 
глава города, а минздрав – согласо-
вывал. Теперь будет наоборот.

– Будут ли пересматривать 
штатные расписания передавае-
мых учреждений со значитель-
ным уменьшением численности 
работающих? Не понизится ли 
уровень заработной платы в 
учреждениях? Не потеряют ли 
работники учреждений право на 
очередной отпуск в соответствии 
с графиком на 2017 год?

– Передача не предусматривает 
реорганизации. Единственные, с 
кем будут перезаключать контрак-
ты, проводить аттестацию – это 
руководители учреждений. 

Не изменятся уровень оплаты 
труда и условия трудовых контрак-
тов. Все индикативные показатели 
по зарплате остаются на прежнем 

уровне.Заявленные на 2018 год по-
казатели должны быть достигнуты, 
цифры очень серьёзные. По отпу-
скам медиков ничего не меняется, 
график будет исполняться.

– Сохранится ли в Магнито-
горске услуга по обеспечению 
детей специальным питанием 
в сегодняшнем ассортименте? 
Ведь большинство территорий 
области выдают только сухие 
смеси?

– Магнитогорская молочная кух-
ня продолжит работать в прежнем 
режиме.

– Предусматривается ли меди-
цинское обслуживание массовых 
мероприятий?

– Скорая медпомощь финанси-
руется практически полностью 
из средств фонда обязательного 
медицинского страхования. Есть 
ряд документов, регламентирую-
щих деятельность скорой помо-
щи. Обслуживание мероприятий 
должно выглядеть как хозрас-
четная деятельность на возмезд-
ной основе. Организатор должен 
предусматривать в своей смете 
такие расходы. Понимаю ваши 
возражения, со стороны спорта в 
первую очередь. При выявлении 
такого вида деятельности в ходе 
проверок скорой помощи ФОМС 
выставляет штрафы. Это очень 
серьёзный для нас вопрос. Он на 
данный момент не решён и на вы-
шестоящем уровне власти.

– Гарантируете ли вы качество 
медицинских услуг населению 
Магнитогорска?

– В Челябинской области есть 
министр здравоохранения, он явля-
ется гарантом. И от его имени могу 
сказать: гарантируем!

  Михаил Скуридин
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Городское Собрание

Будем жить по средствам
Депутатский корпус Магнитогорска утвердил бюджет города  
на будущий год и плановые периоды 2018–2019 годов
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